

2024-05-13

Las redes explotan tras el tercer debate chilango entre Santiago Taboada, Clara Brugada y Chertorivski

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.infobae.com/mexico/2024/05/13/las-redes-explotan-tras-el-tercer-debate-chilango-entre-santiago-taboada-clara-brugada-y-chertorivski/>

El último encuentro entre los candidatos por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México desató una ola de críticas, señalamientos e incluso memes virales

El pasado domingo 12 de mayo se celebró el tercer y último debate de los candidatos por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México: Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski, quienes durante 90 minutos ininterrumpidos presentaron sus propuestas, compararon proyectos, ofrecieron soluciones a los problemas que aquejan a los capitalinos y se convirtieron en los protagonistas de cientos de memes en redes sociales.

Alrededor de las 20:00, hora del centro de México, los chilangos pudieron observar y conocer las ideas que la y los candidatos tenían sobre el eje temático el cual fue organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Memes tercer debate chilango (Captura de pantalla)

infobae

Por tercera, y última, vez se enfrentaron los candidatos Clara Brugada por la coalición "Sigamos Haciendo Historia" (Morena, PVEM y PT), Santiago Taboada por la coalición "Va X la CDMX" (PAN, PRI, PRD) y Salomón Chertorivski de Movimiento Ciudadano. En medio de señalamientos y ataques directos, estas fueron algunas de las propuestas que dieron los aspirantes a gobernar una de las ciudades más grandes de México y el mundo.

Santiago Taboada

Principales propuestas: remodelará el Metro y que blindará a la CDMX

El antiguo alcalde de Benito Juárez lanzó fuertes críticas hacia AMLO, a quien señaló como el impulsor del "Cártel Inmobiliario" en la capital durante su periodo como jefe de Gobierno en lo que era conocido como Distrito Federal. Esta acusación se extendió a destacar el papel de figuras como Brugada, Víctor Romo, Rocío Nahle, José Ramón López Beltrán y Layda Sansores dentro de un supuesto cártel inmobiliario vinculado a Morena.

El político del PAN lamentó la falta de un plan general de desarrollo por parte de la izquierda que responda a las necesidades básicas de la comunidad, resaltando la importancia de contar con proyectos habitacionales que incluyan acceso a servicios esenciales y transporte público. Manifestó su compromiso de promover el acceso a la vivienda para los jóvenes y trabajadores, así como la modernización de las infraestructuras educativas y de salud.

Clara Brugada

Principales propuestas: vivienda para el bienestar

Clara Brugada, representante de Morena, PT y Partido Verde, criticó la propuesta de seguridad de Santiago Taboada, argumentando que replicar el modelo de Guanajuato no sería adecuado debido a los altos índices de homicidio en ese estado. En sus palabras, "No presumas con sombrero ajeno", reprobó la atribución de la disminución de inseguridad en las alcaldías a las gestiones individuales de los alcaldes, señalando en cambio, la administración de Claudia Sheinbaum como responsable de estos logros.

Entre las estrategias de seguridad propuestas por Brugada, se destacan: la creación de mil kilómetros de caminos seguros; la instalación de nuevas luminarias; el aumento al doble de las videocámaras; la adquisición de tecnología de punta para el combate al crimen, que incluye el empleo de drones y cámaras en los uniformes de los policías; y, finalmente, la puesta en marcha de una plataforma de vigilancia integral 360.

Salomón Chertorivski

Principales propuestas: modificar Viaducto-Tlalpan

En su reciente exposición de propuestas para la capital, el candidato de Movimiento Ciudadano, Chertorivski, destacó entre sus planes para la jefatura de gobierno de la CDMX, la revitalización del Río de la Piedad. Esta iniciativa, que había mencionado durante el segundo debate, busca rescatar el río actualmente encerrado bajo el conocido Viaducto, devolviéndole su cauce natural.